



# 仲井真っ子だより

那覇市立仲井真小学校  
令和7年4月30日  
校長 大城 香織

豊かな心を持ち 自ら学ぶたくましい子 〇よく考えねばり強く学ぶ子 〇心豊かで 思いやりのある子 〇すすんで体をきたえる元気な子

## 豊かな心



掃除時間。6年生、廊下の床を拭き残しのないよう、ぞうきんを力を入れて左右に手早く動かし丁寧に拭いています。2年生、床だけでなく、床近くの壁や巾木（はばき）まで拭いています。また、休み時間には、トイレのスリッパを言われなくてもそっと並べ直している子がいます。そして毎朝、児童玄関が開くまでの10分間程度、早く到着した子が、自主的に落ち葉を掃き掃除してくれています。

「分担された仕事を工夫を加えながら責任を持ってやり遂げる」「自分の学校を美しく保つよう自分にできることをする」

このような「豊かな心」が育まれている子供達の姿に本当に感心させられます。



## なかよしの日



4月18日は3・4・6年生、22日は1・2・5年生の「なかよしの日」でした。「なかよしの日」の目的は、「親睦を深める」「楽しく過ごせる雰囲気をつくる」です。学年や学級の単位で様々なレクリエーション活動を行いました。



↑3年生：学年でのドッジボール

## 委員会活動



先日、栽培委員会からは、「勝手にくじ引き大会！」として、お昼の放送内で委員さんがくじ引きをして選ばれた子に、委員会活動で育てたニンジンをプレゼントするという楽しい企画がありました。計画委員会からは、校長室訪問があり、どんな仲井真小にしたいか、委員一人一人から意見表明がありました。「明るく楽しい学校、あいさつの活性化、きまりを守り安全に生活」などに取り組んでいくそうです。新しい企画も進行中ということでした。委員会活動結成式では、「活動内容を工夫すること、達成感を味わってほしいこと、社会に出たときに役立つ力が身につくこと」を確認しましたが、6年生の委員会活動での活躍が今後も期待されます。

## プール清掃



4月24日は6年生、25日は5年生がプール清掃を頑張ってくれました。昨年の夏以来何ヶ月も使用していないプールなので、きれいにするのはとても大変でしたが、6年生、5年生、先生方が協力して整えてくれました。大変お疲れ様でした。



## スクールガードご紹介



児童の登校の安全を毎朝見守ってくださっているスクールガードの方々です。校内の美化、低木の剪定等でも大変お世話になっております。ありがとうございます。

與座正夫さん（正門前）

仲地勇さん（329号線とまーいまーい側の道との交差点）

上原秀一さん（丸源ラーメン近くの交差点）